

Former pour promouvoir la santé et favoriser l'intégration

Le Centre de formation de la Croix-Rouge genevoise propose de multiples formations en présentiel ou à distance. Axées sur la santé, le soutien quotidien, ou le perfectionnement du français, elles sont conçues pour renforcer les compétences et s'adapter en permanence au marché du travail.



■ Centre de formation

En 2023, le Centre de formation a renforcé sa mission de fournir des formations de qualité à un public varié, affirmant son importance dans le développement des compétences essentielles pour le marché du travail.

Les formations de la Croix-Rouge genevoise offrent aux participants la possibilité d'être reconnus en tant que professionnels dans les soins et de poursuivre leurs études avec des cursus qualifiants tels que l'attestation fédérale de formation professionnelle (AFP) d'aide en soin et accompagnement, ou le certificat fédéral de capacité (CFC) d'assistant-e en soins et santé communautaire.

En plus des autres formations pour bénévoles et pour la garde d'enfants, l'offre du centre s'est étendue aux proches aidant-e-s. Mandatée par le bureau de la proche aidance, la Croix-Rouge genevoise propose des cours flexibles et adaptés aux divers contextes. Deux capsules numériques disponibles en ligne ont également été créées pour s'adapter à l'emploi du temps souvent chargé des proches aidant-e-s.

Afin de garantir un haut standard de qualité, les formations données par la Croix-Rouge genevoise sont labellisées EduQua.

En 2023, le Centre de formation a dispensé 65 cours différents à 853 participant-e-s. Le nombre total d'heures de cours s'élève à 2 684, cela représente un bond de 21,5% par rapport à l'an dernier.

« Aujourd'hui, avec un immense bonheur, je peux affirmer que grâce à votre formation, j'ai réalisé mon rêve d'occuper un poste d'auxiliaire de santé. Je partage désormais la richesse des parcours de vie de mes résidents et je m'épanouis pleinement dans cette mission qui me tient tant à cœur. J'exprime ma profonde gratitude envers toute l'équipe pédagogique de la Croix-Rouge genevoise qui a contribué à mon développement professionnel. »

Une ancienne participante à la formation
Auxiliaire de santé Croix-Rouge